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REUNIÃO DE DIRETORIA

Gestão "Universidade e Sociedade"

Número: 37/1995-1996

Data: 20/06/1996 - Horário: 15 horas

EXPEDIENTE - Pauta:

- Leitura e aprovação da ata n° 36.

(1) - Informes gerais:
. Fórum

.ALESP

. Advogado

. DCE - Situação Diretores.

(2) - Preparação reunião técnica dia 10/07 - CRUESP,

(3) - Sede,

(4) - Documento Sede: Termo concessão uso, Reitor Vogt,

(5) - Ato dia 21/06 - Greve Geral,

(6) - Reunião Regional SP Andes-SN - 22/06 (sábado),

(7)-Outros...



1 ATA DA REUNIÃO DE DIRETORIA - N° 37/1995-1996
2 Data: 20/06/1996 - Horário: 15:45 horas

3

4 A reunião teve início com a presença dos professores: Luís Carlos Guedes
5 Pinto, presidente; José Luiz Antunes de O. Sousa, segundo vice-presidente;
6 Lúcia Pereira da Silva, primeira secretária. Marcela Haun. primeira
7 tesoureira; Marlene Rita Queiroz, segunda tesoureira; Lino Castellani Filho,
8 diretor administrativo. A professora ítala Lotfredo D'Ottaviano. primeiro
9 vice-presidente está ausente por motivo de saúde e a professora Sílvia

10 Nebra de Pérez. segunda secretária, encontra-se afastada. O professor
11 Guedes informa que devido à movimentação causada pela greve não houve
12 registro em atas das inúmeras reuniões ocorridas no período. Coloca então a
13 ata da reunião número 36/1995-1996 em discussão, sendo esta aprovada.
14 Passa a seguir aos seguintes informes: 1) - Está em contato com a Reitoria
15 para verificar a possibilidade de que a Unicamp destine verba para
16 pagamento de despesas hospitalares do professor Sette. acidentado quando
17 iria participar de Congresso, e portanto a serviço da Universidade. Além
18 dessa intermediação da Adunicamp, um grupo de docentes tomou a
19 iniciativa, por nós divulgada em Boletim, de solicitar contribuição voluntária
20 de colegas. Discute-se então se a própria Associação contribuiria e com qual
21 valor. O professor Lino apresenta então uma proposta, aprovada pelos
22 presentes, de que se aguarde o resultado das gestões junto à Reitoria e das
23 contribuições voluntárias para apresentar em Assembléia ou ao Conselho de
24 Representantes, proposta que complemente os recursos necessários. 2) - O
25 professor Guedes recebeu convite para participar, como presidente da
26 Adunicamp. de debate fechado realizado pela Folha de S. Paulo sobre a
27 Universidade Pública. Participarão também o ex-presidente da SBPC
28 professor Aziz Ab'Saber. o presidente do Cruesp professor Arthur Roquete e
29 a confirmar, o Secretário da Fazenda. Yoshiaki Nakano. Informará ao Fórum
30 das Seis ter recebido e aceito esse convite. 3) - A proposta de texto de nota
31 conjunta do Fórum a ser publicada como matéria paga em jornal não chegou
32 ainda. Em princípio, havendo concordância sobre a publicação. Adusp e
33 Adunicamp fariam o pagamento e ficariam com crédito junto às demais
34 entidades. 4) - Na reunião de ontem. 19/06. na Assembléia Legislativa, os
35 contatos foram muito bons. sinalizando um desfecho favorável na votação
36 da LDO-97. 5) - Recebemos textos de um membro da Diretoria do DCE.
37 sobre problemas existentes em virtude do não cumprimento de alguns
38 contratos da entidade, a título de informação. Passando então ao segundo
39 item da pauta, informa que o professor Almeida deverá analisar a situação
40 da arrecadação de maio e junho e propor pontos para a discussão na reunião
41 técnica com o Cruesp a ser realizada em 10 de julho p.f. Na próxima sexta-
42 feira. 21/06. dia da Greve Geral, haverá um ato público no largo da Catedral
43 a partir das 10 horas. O professor Guedes informa que só poderá chegar
44 mais tarde e os professores Lino e Marlene dispõem-se a comparecer. O
45 professor Guedes comenta que ontem houve um ato no IFCH contra as
46 punições a funcionários aqui na Unicamp e na oportunidade fez uso da
47 palavra solicitando suspensão e revisão das punições. Nesse momento.
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1 chegou o texto da matéria paga para análise e, devido o adiantado da hora,
2 deixou-se para segunda-feira uma análise mais detalhada. Em princípio.
3 deve-se avaliar se é o momento adequado, com a votação da LDO na
4 Assembléia e a reunião técnica do Cruesp marcadas, de vir a público contra
5 as Reitorias. Em seguida, passa-se a discutir qual diretor poderia participar
6 da Reunião da Andes-SN. Regional SP, no sábado. 22/06. às 16 horas na
7 Adusp. A professora Marcela prontifica-se a representar a Adunicamp. uma
8 vez que nenhum dos demais estará disponível. Em seguida passou-se a
9 discutir o problema do termo de concessão de uso do terreno da Sede. O

10 professor Guedes informa que devido à falta de boa vontade da atual
11 Reitoria para mudar o período de concessão de vinte para noventa e nove
12 anos. está entrando em contato com os professores Vogt. Geraldo Giovanni
13 e Sérgio Silva, signatários do comodato extraviado, para que atestem que
14 este termo já fora assinado em suas gestões. Outras possibilidades seriam
15 o envio de carta à reitoria solicitando alteração do prazo no documento atual,
16 ou ainda uma solicitação de audiência para discussão do assunto. O
17 professor Guedes pede que as sugestões sejam analisadas para decisão
18 numa próxima reunião. Na oportunidade, o professor Antunes comunica já
19 estar assinado o contrato da cobertura dos prédios, e o término do serviço
20 previsto para o final dos mês de julho. Nada mais havendo a tratar, a reunião
21 encerrou-se às 17:25 horas e eu, professora Lúcia Pereira da Silva, primeira
22 secretária, lavrei a presente Ata solicitando a Elena Cristina Caetano,
23 funcionária da entidade, que a digitasse para ser submetida à apreciação da
24 Diretoria da Adunicamp. Cidade Universitária "Zeferino Vaz". 25 de junho de
25 1996.
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